

Jochen LANCSAK

S.g. Damen und Herren,

nach Sichtung der Anpassungsvorschläge geht mir doch ein essenzieller Punkt ab.
Es ist viel über Elektromobilität geschrieben und den Ausbau der Ladeinfrastruktur.

Warum wird aber in Österreich das Thema Brennstoffzellen-KFZ eigentlich so negiert ?

Ein E-Auto ist keineswegs umweltfreundlich, alleine die Gewinnung der seltenen Erden für die Akkus verursacht enorme Umweltbelastungen und wenn dieser nach 3-5 Jahren defekt ist ?

Man stelle sich in einer Modellrechnung vor, nur 50% aller in OÖ zugelassenen PKW's würden nun E-Autos sein (die ohnehin entweder zu wenig Reichweite, insb. im Winter, oder einen exorbitanten Preis haben).

Unser Stromnetz würde ohne smartes Lademanagement völlig zusammenbrechen.

Darum zurück zu meiner Frage, was ist mit Wasserstoff ?
Hier hinken wir anderen Ländern eine Ewigkeit hinterher.

Mfg.